



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DOMINICANA

GOBERNACIÓN PUERTO PLATA

**Publicaciones Oficiales**  
**Gobernadora**

*Sra. Jarvitza Rochette*

**OCTUBRE**

**2024**

**02 de octubre 2024**

Coordinando las actividades en conmemoración al mes del contra la lucha del cáncer de mama. Conjuntamente con el Patronato Manos Unidas Contra el Cáncer de Mama, Fuerza Área Dominicana y otras instituciones de esta provincia.



**02 de octubre 2024**

La gobernadora Claritza Rochtte participa en apertura de restaurante en la provincia Puerto Plata. Felicitamos esta gran iniciativa que contribuye al desarrollo económico de nuestra ciudad.



**04 de octubre 2024**

La Gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte, acompañó al Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa, en la actividad «Ruta de los Derechos», organizada por la Defensoría del Pueblo.

Estuvieron presentes el obispo Julio Cesar Coniel Amaro, el coronel Rosario, Dirección Regional Norte PN; el comandante de la Base Aérea Puerto Plata, coronel paracaidista Williams Medina Garnes; el director Regional Norte de Turismo, Atahualpa Paulino; el jurídico del Ayuntamiento de Puerto Plata, José Valbuena, entre otros.



**04 de octubre 2024**

El Licdo. Pablo Ulloa, defensor del Pueblo, impartió una conferencia titulada “Por el bien común: un liderazgo que transforma”, en el salón de eventos de la Gobernación Provincial, con la finalidad de unir fuerzas con las distintas entidades para respaldar los derechos y deberes fundamentales de la sociedad civil.

En dicha conferencia participaron las distintas personalidades que representan instituciones en la provincia de Puerto Plata.



**05 de octubre 2024**

La gobernadora Claritza Rochtte conjuntamente con parte de sus homólogas, sostuvieron una importante reunión con el director de Migración, vicealmirante Lee Ballester (ARD).



**07 de octubre 2024**

La gobernadora Claritza Rochtte se reúne con la viceministra de gestión de destinos del Ministerio de Turismo, Patricia Mejía y empresarios del sector turístico, para tratar el tema del relanzamiento del Cabarete.



**08 de octubre 2024**

El Ministerio de Interior y Policía a través de la Escuela de Capacitación y Entrenamiento para Policías Municipales graduó la mañana de este martes 33 nuevos agentes que preservarán la seguridad en esta ciudad atlántica. Los egresados son del municipio de Puerto Plata, la iniciativa de Interior y Policía se enmarca dentro del trabajo de la Estrategia Integral de Seguridad Ciudadana “Mi País Seguro”. La actividad se realizó en el salón de actos de la Gobernación Provincial, y estuvo encabezada por la viceministra en Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, Ángela Jáquez; la gobernadora Claritza Rochtte y el alcalde Diomedes Roque García (Roquelito). Rochtte manifestó sentirse satisfecha porque esta certificación permitirá a nuestros agentes un mejor desarrollo dentro de las funciones municipales. De su lado, el alcalde García aprovechó para felicitar a los graduados y les exhortó a que vivan con orgullo esta misión asumida. La viceministra Jáquez explicó que es responsabilidad de estos servidores cuidar las áreas verdes, los parques, mataderos, cementerios y otras áreas del municipio, por lo que deben estar preparados y certificados para servir con responsabilidad a la ciudadanía. Informó que seguirán el apoyo a la Policía Municipal para trabajar con un Estado que funcione con la ayuda de un gobierno que apuesta a la seguridad ciudadana y la capacitación de los agentes. Agregó que la ley 176- 075 dispone que es asunto del Ministerio dar asistencia técnica a las resoluciones que emanen de la sala capitular. Indicó que “Mi País Seguro”, avanza hasta cubrir todo el país y que la institución supervisa el resultado de esta labor e invitó a los munícipes a colaborar para mantenerlo. Los graduados recibieron formación en disciplinas como Ley Orgánica Municipal, Sistema Nacional de Emergencias y Seguridad 9-1-1, Prevención de Sustancias Controladas, Prevención Policial y Uso de la Fuerza. En la actividad estuvieron presentes el regidor Emmanuel Brito, el jurídico del Ayuntamiento de Puerto Plata, José Valbuena, el subdirector de la Policía Municipal, Phabbel Santana, entre otros.



**10 de octubre 2024**

La gobernadora Claritza Rochtte acompaña al ministro de Turismo, David Collado, en la reunión que el funcionario sostiene con el sector turístico de la provincia de Puerto Plata.



**12 de octubre 2024**

En el día de hoy, la Gobernadora Claritza Rochtte participó en el consejo de gobierno, donde estuvieron ministros y directores, encabezado por el excelentísimo presidente de la República Luis Abinader Corona y la vicepresidenta Raquel Peña, exponiendo las ejecuciones que están ejecutando en la provincia y hablando sobre nuevas propuestas y ejecutorias de beneficio para Puerto Plata.



**12 de octubre 2024**

En la agenda desplegada del día de hoy, la gobernadora Rochtte acompañó al presidente Luis Abinader Corona y autoridades de la provincia en la inauguración del Estadio José Briceño de Puerto Plata.



**16 de octubre 2024**

En el día de hoy, la Gobernadora Claritza Rochtte encabeza la charla/ conferencia sobre la prevención del cancer de mama, en el Hospital Municipal de Imbert, acompañada de la alcaldesa María Elena Ramos (Chiquita) y la directora del hospital Diosmary Sención. Cabe destacar la presencia del médico/conferencista el Dr. Pérez Nátera desde la Fuerza Área Dominicana y la directora ejecutiva de Ashonorte Grecia Gómez. Seguido de estas orientaciones, el equipo ya mencionado se trasladó al canal 8, para expandir lo expuesto y otras pinceladas concernientes a este tema del cancer de mama, por el programa Lauren TV.



**17 de octubre 2024**

La gobernadora Claritza Rochtte participó en una reunión con el Ministerio de economía, Planificación y Desarrollo, encabezado por el ministro Pavel Isa.



**21 de octubre 2024**

En el día de hoy, la gobernadora Claritza Rochtte participó en el relanzamiento de las mesas de Seguridad, Ciudadanía y Género en el municipio de Imbert y Altamira, el acto fue encabezado por la viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, Ángela Jaquez. Cabe destacar la presencia de la alcaldesa María Elena Ramos (chiquita), la diputada de la circunscripción No. 2., Fiordaliza Estevez, el coordinador a nivel provincial de las mesas seguridad, Anderlin Familia y otros representantes de las localidades visitadas.



**21 de octubre 2024**

Fue efectuada una conferencia con los estudiantes de la Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA) recinto Puerto Plata, con la finalidad de llevar el mensaje sobre la prevención y detección temprana del cáncer de mama, a través del Coronel Pérez Nátera, médico cirujano de la Fuerza Área Dominicana y la psicóloga Josefina Rojas.

Dicha conferencia fue organizada por la gobernación civil provincial de Puerto Plata, dirigida por la Sra. Claritza Rochtte, recibiendo el apoyo de la alcaldía municipal a través de la esposa del alcalde la Sra. Velma Camacho, de Ashonorte bajo la representación de la directora ejecutiva Grecia Gómez, además del apoyo de la Regional 11 de educación representada por Julissa Pascual y del Instituto Nacional de los derechos del Consumidor, Nury Paulino, entre otras instituciones que se unen a esta causa y red de apoyo al Patronato Manos Unidas contra el cáncer de mama.



**22 de octubre 2024**

Ayer, la gobernadora sostuvo una reunión con el viceministro de gestión ambiental, Carlos Augusto Batista, con la alcaldesa del municipio de Imbert, María Elena Ramos y con el equipo de co-manejo de los saltos de Damajagua para tratar temas de beneficios y concernientes a este monumento natural.



**22 de octubre 2024**

la gobernadora Claritza Rochtte participó en el relanzamiento de las mesas de Seguridad, Ciudadanía y Género en el municipio de Los Hidalgos, el acto fue encabezado por la viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, Ángela Jaquez.

Cabe destacar la presencia del alcalde Héctor Francisco, el coordinador a nivel provincial de las mesas seguridad, Anderlin Familia, instituciones de la provincia e integrantes de Juntas de Vecinos del municipio de Los Hidalgos.



**22 de octubre 2024**

En la agenda desplegada el día de hoy, la representante del poder ejecutivo Claritza Rochtte asistió al relanzamiento de las mesas de Seguridad, Ciudadanía y Género en esta ocasión en el municipio de Villa Isabela, el acto fue encabezado por la viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, Ángela Jaquez.

Destacamos la presencia del alcalde Ruddy Leandro Gómez, el coordinador a nivel provincial de las mesas seguridad, Anderlin Familia, instituciones de la provincia e integrantes de Juntas de Vecinos del municipio de Villa Isabela.



**22 de octubre 2024**

Dando seguimiento al “relanzamiento de las mesas de Seguridad Ciudadanía y Género”, donde la representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte, participó en el municipio de Guanatico. Dicho acto fue encabezado por la viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, Ángela Jaquez.

Destacamos la presencia de la alcaldesa Germania González, el coordinador a nivel provincial de las mesas de seguridad, Anderlin Familia; José Armando Martínez, en representación de la Dirección Provincial de Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes, entre otras instituciones de la provincia. Asimismo, participaron integrantes de juntas de vecinos de la comunidad ya mencionada.



**24 de octubre 2024**

La gobernadora Claritza Rochtte recibió el día de hoy la visita de la Junta de Vecinos de Sabana del corozo tratando temas de importancia para su comunidad.



## 24 de octubre 2024

La gobernadora Claritza Rochtte acompañó este jueves al director general del Consejo Nacional de Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Promipyme), Fabricio Gómez Mazara, en la inauguración de un nuevo local de la sucursal Promipyme en el sector Torre Alta del municipio Puerto Plata.

Estuvieron presentes en el acto el diputado Emil Durán, el alcalde Diomedes Roque García (Roquelito) y Judith Spencer, encargada de la oficina de esta institución en esta jurisdicción.



## 24 de octubre 2024

Fue efectuada una conferencia con los estudiantes de la Universidad Autónoma de Santo Domingo recinto Puerto Plata, con la finalidad de llevar el mensaje sobre la prevención y detección temprana del cáncer de mama, a través del Coronel Pérez Nátera, médico cirujano de la Fuerza Área Dominicana. Dicha conferencia fue organizada por la gobernación civil provincial de Puerto Plata, dirigida por la Sra. Claritza Rochtte, recibiendo el apoyo de la alcaldía municipal a través de la esposa del alcalde la Sra. Velma Camacho, además del apoyo de la Regional 11 de educación representada por Julissa Pascual y del Instituto Nacional de los derechos del Consumidor, Nuryñ Paulino, entre otras instituciones que se unen a esta causa y red de apoyo al Patronato Manos Unidas contra el cáncer de mama.



**25 de octubre 2024**

La campaña “Campamento Rosado 2.0” continúa dando apoyo a todos los ciudadanos de la Provincia de Puerto Plata. En esta ocasión la Gobernación Provincial y la Base Área Puerto Plata representada por el coronel Pérez Nátera, nos trasladamos a la Regional de Educación 11, donde fue impartida la conferencia “Prevención al Cáncer de Mama”.



**25 de octubre 2024**

Hoy, fue realizada una conferencia con los estudiantes de la Universidad O&M Dominicana, recinto Puerto Plata, con la finalidad de llevar charlas sobre la prevención y detección temprana del cáncer de mama y el manejo de las emociones ante un posible diagnóstico, a través del Coronel Pérez Nátera, médico cirujano de la Fuerza Área Dominicana y la psicóloga Josefina Rojas. Dicha conferencia fue organizada por la gobernación civil provincial de Puerto Plata que bajo la gestión de Claritza Rochtte, recibiendo el apoyo de la alcaldía municipal a través de la esposa del alcalde la Sra. Velma Camacho, además del apoyo de la Regional 11 de educación representada por Julissa Pascual y del Instituto Nacional de los derechos del Consumidor, Nuryn Paulino, entre otras instituciones que se unen a esta causa y red de apoyo al Patronato Manos Unidas contra el cáncer de mama.



**26 de octubre 2024**

Cientos de puertoplateños de diferentes edades y clases sociales participaron la tarde de este sábado en la tradicional “Caminata Rosada por la Vida” en solidaridad con los pacientes diagnosticados con cáncer.

En dicha caminata se resaltó el trabajo que realiza el patronato con sus acciones de apoyo, asistencia y solidaridad a los pacientes con Cáncer, dejando huellas positivas que han puesto de relieve sentimientos nobles como son el amor, la fe y la lucha por la vida a pesar de las adversidades.

La actividad fue organizada por el Patronato Manos Unidas Contra el Cáncer de Puerto Plata que preside el obispo Monseñor Julio César Corniel Amaro. El lema utilizado este año por la entidad llevó el nombre «La detección temprano... ESTÁ EN TUS MANOS».

Asimismo, La caminata salió de la Plaza Independencia (Parque Central), recorrió las vías Beller, José Ramón López, avenida del Malecón y José Del Carmen Ariza, regresando al punto de partida donde se realizó un acto. Todos los asistentes se vistieron de rosado.

Participaron en la “Caminata Rosada por la vida” varias autoridades civiles y militares como fueron la gobernadora Civil, Claritza Rochtte de Senior, y el alcalde municipal, Diomedes Roque García Núñez (Roquelito).

Además, el director provincial del Servicio Nacional de Salud, Anulfo Suero; el director general de la Fundación Cruz Jiminian, Félix Cruz Jiminian, entre otras autoridades.



**27 de octubre 2024**

La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte, realiza operativo en el sector de Las Flores, donde varias familias fueron afectadas por las fuertes lluvias registradas la noche del sábado. La representante del Poder Ejecutivo junto al alcalde Diomedes Roque García (Roquelito) y el Plan Social de la Presidencia entregaron electrodomésticos y raciones de comida a las personas que sufrieron daños en sus residencias.



**28 de octubre 2024**

La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte, participó la mañana de este lunes en la misa de acción de gracias en ocasión de celebrarse este 28 octubre el día de San Judas Tadeo, patrón religioso de la Policía Nacional.

La eucaristía fue oficiada en la catedral San Felipe Apóstol por el obispo de la Diócesis de esta demarcación; Monseñor Julio César Corniel Amaro, donde estuvieron presentes autoridades civiles, militares y policiales.



**28 de octubre 2024**

**Gobernadora de Puerto Plata recibirá el premio “Gobernadora Solidario e Incluyente 2024”**

La gobernadora Claritza Rochtte será galardonada con el título honorífico de “Gobernadora Solidaria e Incluyente de Latinoamérica 2024”, por su programa “Concientización y Sensibilización sobre el Cáncer de Mama”, por parte de la Fundación para el Desarrollo de la Solidaridad y la Inclusión Social (Inclusocial), en la ciudad de Bogotá, Colombia.

Rochtte recibirá el premio “Gobernadora Solidaria e Incluyente de Latinoamérica 2024”, donde participaron gobernadoras, gobernadores y alcaldes de Latinoamérica.

**Premio**

La metodología, de la escogencia, se soporta en un software diseñado por un ingeniero de sistemas adscrito a nuestra Institución, gracias al cual podemos otorgarle un puntaje global a los programas que son inscritos en la convocatoria.

Asimismo, los analistas de sistemas, de INCLUSOCIAL, determinan el puntaje de cada programa social midiendo cualitativamente los indicadores de los participantes. La Gobernadora que tenga el mayor puntaje en su categoría, pasa a la siguiente fase.

**Dato**

Los gobernantes que incrementan y ejecutan de forma eficiente los rubros de inversión social, desarrollando he implementado programas de atención creativos y exitosos, reciben un espaldarazo de la sociedad civil, que les otorga, a través de INCLUSOCIAL, los premios a la “Solidaridad y la Inclusión Social”.



**30 de octubre 2024**

La gobernadora Claritza Rochtte conjuntamente con el plan social y la oficina senatorial llevan ayudas a las familias afectadas por las lluvias registradas en el municipio Puerto Plata. El sector impactado por la representante del Poder Ejecutivo fue el populoso barrio Las Mercedes. Rochtte indicó que es un mandato del presidente Luis Abinader dar respuestas rápidas a la población vulnerable.



**31 de octubre 2024**

En representación de la gobernadora Claritza Rochtte, el Sr. Lenin García participa en acto de apertura del Levantamiento de Información Socioeconómica de Hogares en el municipio de Villa Montellano, provincia Puerto Plata.



**31 de octubre 2024**

La Gobernación Civil de Puerto Plata y el Patronato Manos Unidas contra el Cáncer realizaron un amplio operativo, donde unidades móviles del Servicio Nacional de Salud practicaron pruebas de mamografía y sonomamografía a decenas de mujeres de esta ciudad atlántica.

El operativo se realizó en el local de dicho patronato, ubicado en la calle Beller # 129. La jornada de salud fue solicitada por la gobernadora provincial, Claritza Rochtte.

